

La Avenida más conocida es la Avenida Paseo Libertador que va en línea recta con un boulevard de Norte a Sur. De Este a Oeste corren tres avenidas principales, y dos de ellas intersecan con el Paseo Libertador:

• LA AVENIDA CARABOBO

• LA AVENIDA CARACAS

Una gran cadena cruza toda la ciudad de este a oeste. Es el empalme continuo de las avenidas 5 de julio (este), 1ero de mayo (centro-este), Carabobo (centro), Casa de Zinc (oeste), Los Centauros (oeste) e Intercomunal San Fernando - Biruaca (oeste).

Los autobuses en San Fernando se identifican con números.



La ciudad es un centro cultural muy activo, es una región reconocida por ser fuente de inspiración para muchos artistas venezolanos. No solo eso, muchos intérpretes de música llanera son oriundos de San Fernando. Algunos de los más conocidos son:

- Ignacio (indio) Figueredo
- Ramón Castillo
- Carmelo Aracas
- Ramón García
- Urbino Ruiz
- Marcelino Castillo
- Félix Marchena
- Omar Moreno
- Manuel Luna
- Eneas Perdomo
- El Carrao de Palmarito
- Francisco Montoya
- Cristina Maica
- Isabelita Aparicio
- Pedro Gamarra
- Cristóbal Jiménez

SERVICIOS DE TRANSPORTE

Dentro de la ciudad hay servicio de autobuses que cubren distintas rutas. Las cuales están identificados con un numeral, salvo algunas excepciones dónde se identifican los hitos de la ruta sin numeración alguna. En general hay 8 rutas definidas y dos adicionales sin numeración, que compensarían un total de 10 rutas internas generalmente aceptadas.

Esta prevista la instalación de una estación terminal de ferrocarril en el tramo La Encrucijada - San Fernando, con un recorrido de 279 Km. Dentro del marco del Plan de Desarrollo Ferroviario 2030 del Instituto de Ferrocarriles del Estado impulsado por el gobierno Venezolano. Esta terminal no solo se destinara a pasajeros sino también cumplirá su función como terminal de cargas. Su culminación esta programada para el año 2012.

La ciudad de San Fernando cuenta también con un Aeropuerto Nacional, Las Flecheras. Posee una sola pista de 1957 metros de largo, 49 de ancho. Tiene una escasa infraestructura por encontrarse en una zona de escaso tránsito aéreo.

Carece de sistema de aterrizaje instrumental, en cambio posee un radio faro o baliza no direccional y un radiofaro omnidireccional de VHF con equipo de medición de distancia, ambos, forman parte del sistema de ayudas de navegación de Venezuela.

La ciudad cuenta con un bajo tránsito fluvial a través del Río Apure, que bordea la ciudad por el norte. Las poblaciones y aldeas de los alrededores, navegan en lanchas a motor fuera de borda en una actividad rutinaria para el transporte de personas de las aldeas y fundos a la ciudad y para la comercialización de productos del agro en el mercado local.



Niños en una fiesta popular bailando el Joropo, el baile nacional de Venezuela.

Uno de los bailes más populares y típicos de la región es el Joropo, su presencia es más fuerte en la periferia. Con respecto al teatro la ciudad ha tenido una actividad importante, acentuada a fines del siglo pasado con diferentes dramaturgos, actores, actrices y directores. Cada año se desarrollan diversas manifestaciones culturales. Las de orden religioso tienen su predominio aunque también están presentes las tradiciones históricas.

La ciudad de San Fernando es el principal centro educativo, es por eso que se encuentran representadas la mayoría de las Universidades con sede en el estado. No existen universidades propias de la localidad.

ENTRE LAS PRINCIPALES UNIVERSIDADES SE ENCUENTRAN:

- Universidad Nacional Experimental de los Llanos Ezequiel Zamora
- Universidad Simón Rodríguez
- Universidad Bicentennial de Aragua (UBA)
- Universidad Nacional Experimental de las Fuerzas Armadas UNEFA.
- Universidad José María Vargas
- Universidad de Carabobo.
- Universidad Nacional Abierta.
- Universidad Experimental Pedagógica Libertador.

La competencia "500 Millas Extremas del Apure - Orinoco" reúne a lo mejor de la motonáutica del país



DEPORTES ACUÁTICOS

Dentro de lo que son las actividades deportivas San Fernando es el punto de partida de los eventos náuticos de las 500 Millas Extremas del Orinoco y Nuestros ríos son navegables. Ambas competencias con meta en Ciudad Guayana.

Esta competencia consiste en que el bote recorra 500 millas por los ríos Apure, Caura y Caromí. Se divide en cuatro categorías. La potencia total es libre, todas con motor fuera de borda y de carrera. El trim vertical suele ser libre y a partir de 18 pies de eslora, mientras que el casco en V o libre. Las condiciones para ser parte de esta competición, son que los participantes cuenten con embarcaciones y equipos en buenas condiciones de operación.